

Herren Kreisliga Gr. Süd

TTF Knüll Oberaula : TTC Weißenborn
Montag, 18.03.2024, 20:00 Uhr

Loske in Einzel und Doppel ungeschlagen

Auch dank Patrick Loske, welcher ungeschlagen blieb, konnte die TTF Knüll Oberaula das Heimspiel gegen den TTC Weißenborn in der Herren Kreisliga Gr. Süd mit 9:3 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 16. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Patrick Loske in unter 2 Stunden den finalen Punkt holte.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Genügend spielerische Mittel hatten Loske / Hellwig letztlich parat, um Bierwirth / Eckstein zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. 2:3 hieß es am Schluss des nächsten Spiels, als Pistor / Richardt-Stock und Hennighausen / Engel am Tisch die Klängen kreuzten. Keine Chancen ließen dagegen Diemel / Brandner beim 3:0 ihren Gegner Günther / Breuer. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Sebastian Pistor die Begegnung, in die er auf dem Papier eigentlich als enormer Favorit gegangen war, mit 1:3 gegen Martin Bierwirth abgab und eine Niederlage kassierte. Reiner Richardt-Stock konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Jörg Hennighausen beim im Vorfeld zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an der Reihe. Eher wenig Gegenwehr bekam Patrick Loske beim 11:4, 11:4, 14:12 von Karl-Heinz Eckstein. Recht schnell besiegt war die Niederlage von Klaus Diemel beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Thomas Engel. Da war final wirklich nichts zu holen. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 gegenüber und kreuzte die Schläger. Peter Brandner gelang es, Sabrina Breuer im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Michael Hellwig hatte seinen Gegner Sebastian Günther beim ungefährdeten 3:0 komplett im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler der TTF Knüll Oberaula und des TTC Weißenborn in die Box. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Sebastian Pistor beim 11:7, 11:9, 8:11, 11:7 gegen Jörg Hennighausen doch überlegen. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 2:2 (Pistor) und 5:23 (Hennighausen). Reiner Richardt-Stock konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Martin Bierwirth beim im Vorfeld zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Seit Beginn der Serie hat Bierwirth damit nun 7 Siege bei gleichzeitig 19 Niederlagen zu verzeichnen. Patrick Loske gewann sein Spiel gegen Thomas Engel sicher und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 3:0. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Heimsieg.

Nach diesem Ergebnis weist die TTF Knüll Oberaula nun ein Punktekonto von 22:10 Punkten auf, während der TTC Weißenborn vor dem nächsten Spiel, das am 23.03.2024 gegen den SV RW Leimfeld II ansteht, 2:30 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TTF Knüll Oberaula bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 22.03.2024 gegen den TTC 1952 Todenhausen III.

Statistik:

TTF Knüll Oberaula

Doppel: Loske / Hellwig 1:0, Pistor / Richardt-Stock 0:1, Diemel / Brandner 1:0

Einzel: S. Pistor 1:1, R. Richardt-Stock 2:0, P. Loske 2:0, K. Diemel 0:1, P. Brandner 1:0, M. Hellwig

1:0

TTC Weißenborn

Doppel: Hennighausen / Engel 1:0, Bierwirth / Eckstein 0:1, Günther / Breuer 0:1

Einzel: J. Hennighausen 0:2, M. Bierwirth 1:1, T. Engel 1:1, K. Eckstein 0:1, S. Günther 0:1, S. Breuer 0:1